

- 青と緑の豊かな活力ある村 -



# 広報 おんな

平成7年1月15日発行 No.174



## 主な内容

- 特集……恩納村再発見 縦断歩こう走ろう大会  
ガーミニさんは恩納村が大好き  
地域に貢献 商工会設立20周年
- とびっくす……石川幸人君一日石川署長  
第6回婦人芸能のつどい
- お知らせ……渡久地政信先生を迎える  
チャリティーコンサート

翔ゆたか  
渡久地メロディーをうたう

日 時 平成7年2月12日(日)  
午後二時、午後六時 二回公演

会 場 恩納村コミュニティーセンター

主 催 チャリティーコンサート実行委員会

入場料一、〇〇〇円

\* 収益金はすべて村社会福祉協議会へ寄付されます。

日本の歌謡界に数々の名曲をおくりつづけている渡久地政信先生が直接タクトをふり私たちの心をなごませてくれるでしょう。

キングレコード専属



渡久地政信先生(作曲家)を迎えて  
“チャリティーコンサート”

毎年一回の登録が  
生涯一回になります。  
平成七年四月一日から実施

一月一〇番の日

## 登録は生涯1回、しかし、登録内容変更時には届け出を

毎年1回の登録が、新制度では1生涯に1回登録すればよいことになります。つまり、4月1日以降に1回登録を済ませば、あとはその必要がなくなります。しかし、飼い犬が死亡したときや犬の所在地が変わったとき、あるいは飼い主の住所の変更があったときなどは、そのたびごとに飼い主は市町村へ届け出をしなければなりません。

ご注意ください！  
平成6年度に犬の登録をしていた方も、平成7年4月1日から実施される新制度でも登録をしなければなりません。犬の鑑札と狂犬病予防注射済票は犬の首輪についてなければなりません。犬の登録は生涯1回となります。狂犬病の予防注射は従来と同様に年1回受けなければなりません。

このため、新しい登録制度は、正確に犬の状況を把握しながら、飼い主が負担に感じていた登録にかかる経費や手間を少なくすることを目的に改正されました。では、そのポイントをみてみましょう。

犬を飼っている皆さん、今年の四月から犬の登録制度が変わることになりました。今までの登録制度は、どこにどれだけの大がいるかという状況などを把握するために、飼い犬は必ず毎年1回登録しなければなりませんでした。しかし、以前に比べ最近では犬の寿命が延び、同じ犬を長期間飼うようになつたことから、毎年犬の正確な動態を把握するための登録をする必要が年々薄れています。

これまでの登録制度は、正確に犬の状況を把握しながら、飼い主が負担に感じていた登録にかかる経費や手間を少なくすることを目的に改正されました。では、そのポイントをみてみましょう。



昭和二九年、全国的に統一された一一〇番通報制度も、いまではすかっかり警察の代名詞として定着しています。その内容も、ドロボウ、酔っぱらい、けんか、迷子、交通事故など幅広く、年間通報件数は、平成元年で約四二九万件を数えました。

一一〇番通報制度の最大の目的は、一刻も早く警察活動を開始することにあります。これは、事件が発生した場合、警察官が現場へ到着するまでの時間が短ければ短いほど、犯人の検挙率が高くなるからです。素早い一一〇番通報により、事件を早期に解決し、また未然に防ぐことができるわけです。

一一〇番通報を受けた警察本部や警察署では、通報された方に對して「どんな事件（事故）が、いつどこで起きたのか、犯人はどちらに逃げたのか」などを、専門の警察官がお聞きしますので、落ち着いて正確にお答えください。事件・事故のない安心できる社会を築くため、ご協力をお願ひします。

餌い犬の新登録制度

平成七年四月一日から実施

一月一〇番の日





石碑に刻まれた肉親の名前を見つめる遺族

## 悲しみの歴史は 二度と繰り返しません 靈前で恒久平和を誓う



来年は戦後50周年

現在、慰霊塔の石碑には一般住民及び軍人軍属あわせて一、〇〇四人の戦没者の名前が刻まれています。県が進めている戦後五〇周年事業「平和の礎」の調査で四〇〇人余りの戦没者が新たに判明しています。調査が終了後、慰霊塔の石碑にも名前が刻まれると担当職員は話していました。

村主催の慰霊祭が十一月十七日、万座毛観光道路沿いにある慰霊塔でしめやかに行われ、遺族や関係者ら二百三十人余りが出席し、千名あまりの御靈に祈りを捧げました。

遺族会の仲本会長は挨拶のなかで、「今、私たちの繁栄があるのも皆様のおかげです」と述べました。また遺族の一人は「悲しい歴史を繰り返さないためにも子供たちに参加してほしい」と話していました。

現在、慰霊塔の石碑には一般住民及び軍人軍属あわせて一、〇〇四人の戦没者の名前が刻まれています。県が進めている戦後五〇周年事業「平和の礎」の調査で四〇〇人余りの戦没者が新たに判明しています。調査が終了後、慰霊塔の石碑にも名前が刻まれると担当職員は話していました。



審査する県婦人連合会の皆さん。

## 恩納村婦人会が 教育長賞を受賞

全島美化コンクール

第二回全島美化コンクールで中部代表の恩納区婦人会が見事、教育賞を受賞しました。

十月十七日に行われた審査では、県婦人連合会の役員が訪ね恩納区婦人会の活動報告を聞いた後、恩納区を審査しました。

審査員の一人は、「隅々まで清掃が行き届いている。婦人会、区民の日頃からの活動の成果」と感想を述べていました。



當山農業委員会局長から恩納村農業について説明を受ける。

デイサービスセンター谷茶の丘の迎バスでいつも笑顔でお年寄りを送迎しているのは、「インド洋の真珠」と呼ばれている南アジアのスリランカからきたガーミニさん。今では沖縄民謡も歌いこなすデイサービスの人気者。那覇マラソンにも出場、見事完走しました。

スリランカでは農業、農村開発の援助を行う組織に所属し、今回、日本青年奉仕協会の「アジア交流」の一環で沖縄の地に派遣されました。

スリランカのビニールハウスで実際にキク栽培を体験しました。「スリランカでもキクの栽培は行われている。喜瀬武原の技術はすごい」と話していました。

# ガーミニさんは 恩納村が大好き

## 喜瀬武原で農業を語る



外間さんから菊栽培について説明をうける。

ガーミニさんは、「恩納村が大好き、谷茶の丘にいる間もずっと喜瀬武原の農業を勉強したい」と話していました。

スリランカには沖縄で栽培される花卉が野山に自生しているものもあるという話に、農業青年クラブの参加者は興味深く聞き入っていました。

時間をおうごとに話も盛り上がりスリランカにいるガールフレンドの話も飛び出し、ガーミニさんが照れる場面もありました。

ガーミニさんは、「恩納村が大好き、谷茶の丘にいる間もずっと喜瀬武原の農業を勉強したい」と話していました。

農業青年クラブ、農業委員会、老人ホーム職員が参加して喜瀬武原公民館で行いました。

喜瀬武原区長はいい機会だと「農業青年とひざを交え農業を語ろう」と交流会が実現しました。ガーミニさん、農業青年クラブ、農業委員会、老人ホーム職員が参加して喜瀬武原公民館で行いました。

# 地域に貢献 地域社会と共に歩む商工会

……恩納村商工会設立20周年記念式典……



優良従業員表彰を受ける比嘉初美さん(沖縄銀行恩納支店 字恩納出身)

【優良従業員表彰】  
 土木(十六年六月)、當山勝敏  
 亀山電気水道工事(十五年九月)、松  
 田建秀(資)オリエンタル商会  
 沖縄工芸村(十四年七月)、當  
 山徳垣  
 四月)渡口清助  
 チリゾート恩納(十二年五月)、當

【特別役員功労者】  
 玉那霸仁栄、大城初男、上間正男  
 平安名盛文、喜納正誠  
 【役員功労賞】  
 當山松信、玉城清、金城廣徳、  
 (故)喜納太吉、仲村兼義、比嘉  
 敦男、(故)比嘉有信、金城勝喜、  
 仲松安男、大城清輝、池宮城得生、  
 當山幸徳、玉那霸正吉

親泊憲 ホテルみゆきビーチ  
 (十三年四月)渡慶次文子 沖縄  
 全日空リゾート(株)(十二年十  
 月)  
 奥原宗勝(資)オリエンタル商  
 会 沖縄工芸村(十二年七月)、  
 當山正子(株)エメラルドグリー  
 クラブ(十一年九月)、島袋宗  
 彦 沖縄全日空リゾート(株)  
 (十一年七月)屋良幸夫 沖縄ビ  
 ルメンテナンス(株)(十一年六  
 月)、名嘉真義弘 ムーンビーチ  
 パレスホテル(十一月六月)、知  
 花シゲ(有)浜の屋(十一年五  
 月)、津波古政廣 沖縄全日空リ  
 ゾート(株)(十一年五月)、知念  
 妙子 沖縄ビルメンテナンス  
 (株)(十年九月)、玉城ヤス(株)  
 エメラルドグリーンクラブ(十  
 年九月)高良光枝(株)ジャパ  
 ン恩納プロック(十年八月)、伊  
 波ノブ(有)浜の家(十一年六月)  
 【商工会会長感謝状】

大城保晴  
 玉那霸仁栄、大城初男、上間正男  
 平安名盛文、喜納正誠  
 【役員功労賞】  
 當山松信、玉城清、金城廣徳、  
 (故)喜納太吉、仲村兼義、比嘉  
 敦男、(故)比嘉有信、金城勝喜、  
 仲松安男、大城清輝、池宮城得生、  
 當山幸徳、玉那霸正吉

# とびつくす

むらの話題・できごと

## 犯罪捜査にご協力を

徳元幸人君一日石川署長

犯罪捜査に対する住民協力の確保および指名手配被疑者捜査強化。石川高校バレーボール部の徳元幸人君が十一月七日、「一日石川署長」を努めました。

石川署の職員を従えて役場を訪れた一日署長役場は「犯罪捜査にご協力を」の広報用のチラシを配り、捜査活動に対する住民の協力を呼びかけていました。

徳元幸人君はバレーボール界

のホーム、身長一九〇センチ。石川署の職員は制服を見つけるのに苦労しました」と話しています。

三一セントもある足にあう靴は結局みつからず、自分の靴を使うしかなかつたようです。

緊張ぎみの一日署長も、近所のおばちゃんに声を掛けられて思わず笑顔をみせていました。



## 観客は最後まで舞台にくぎづけ

### 第六回婦人芸能のつどい

地域に根づく郷土芸能の良さを確認し、継承発展させ、会員個々のもつ特技を発表する場を設け、婦人会相互の親睦と結団、さらに明日への活力を培い、婦人会活動の充実を図り、地域づくりに役立てる。

村婦人会主催による「第六回村婦人芸能のつどい」が十二月三日、村コミニティーセンターで、約八〇〇人が詰め掛け盛大に開催されました。

演芸のつどいは、二年に一度を開催されており毎回すばらしい芸能を披露しています。フォークダンスあり寸劇にと観客は最後まで舞台にくぎづけていました。婦人会は日ごろから、地域活動に積極的に参加、四月には美化活動が評価され環境庁長官賞も受賞しています。



# 学校・地域・警察が一体 子供達の健やかな成長を 生徒指導連絡協議会が発足

## 国際社会で 活躍する人材を

《最優秀賞》

沖林正浩(恩納中学) 岩間裕(安富祖中学) 大嶺智(喜瀬武原中学) 布施和彦(仲泊中学) 比嘉新(仲泊中学) 大城あゆみ(喜瀬武原中学) 上原由利香(山田中学) 島袋直子(恩納中学) 渡慶次瞳(仲泊中学) 松田春香(山田中学) 山田由美子(喜瀬武原中学) 長浜春菜(仲泊中学)

《優秀賞》

津嘉山朝哉(恩納中学) 大城夏紀(恩納中学) 仲田千鶴(安富祖中学)

「子供たちの健やかな成長」 恩納中学校で学校、地域、警察による生徒指導連絡協議会が発足しました。子供たちを取り巻く環境はけつして良い条件にあるとはいえない。そんな中この連絡協議会は「地域、学校、警察」が連携を取り問題解決にあたる事で、子供たちの健やかな成長を側面から支えていこうと言うものです。



十一月七日、恩納校で行われた発足式では父兄代表、地域の区長、青年会、老人会、婦人会、同学校関係者の外、石川高校校長、名護市高校校長、恩納交番所長などが出席して行されました。最初に石川義秀校長が結成まで経緯を説明、出席者の協力を求めました。次に、同協議会の会則、役員選出、活動計画を審議され承認されました。統一して行われた意見交換では、飲酒喫煙問題、地域での対応、高校へ進学してからの問題など、活発な討議が行われました。今後は、「地域、学校、警察」が連携を取り子供たちを取り組むことを確認して発足式を終了しました。



やさしい心、おもいやりの心を大切に



大きな手振りでお話しをする江洲美希(山田小学校)

## 見事に三名が 中頭地区の代表に

（第五回 中頭地区童話お話し大会）

十一月十九日、中頭地区PTA連合会主催による「第五回中頭地区童話お話し大会」が沖縄市を中心とした六会場で行われました。

本村から三名の方が優秀な成績をさせめ見事、中頭地区の代表に選ばれました。

佐久本妃奈子(安富祖小学校二年)  
田仲康太(安富祖小学校)

江洲美希(山田小学校)

やさしい心 おもいやりの心  
身近な事から始めて下さい  
（恩納小学校 福祉の心を学ぶ）

十月二十四日、講師に新城紀秀氏をお招きし「福祉の心」をテーマに講演会が行われました。

講演に先立ち社会福祉協議会が準備したビデオ上映を鑑賞した後、講演にはいました。同氏は福祉の心とは「おもいやりの心、やさしい心」を大切にすること。「はずかしがらずに身近な事から始めてください」と話していました。



石垣さん楽しいお話をありがとうございました。



楽しそうに話に聞き入る児童生徒

## 遠慮せず 普段の気持ちで

（盲導犬ではなく「アイメイト」）

障害を持つ人達を理解し、自分たちが手助けできることは何があるかを考える。盲導犬と人との信頼関係を通して、共に生活することの尊さを学ぶ。

十一月九日、喜瀬武原小中学校での主催による「第五回英語ストーリークトコンテスト」が行われました。

審査した先生方も悩むほど、出場した生徒全員がすばらしい「英語ストーリー」を披露していました。



審査にあたる外人英語教師の皆さん



最優秀賞の沖林正治君

《最優秀賞》

佐渡山陽(恩納中学) 岩間裕(安富祖中学) 大嶺智(喜瀬武原中学) 布施和彦(仲泊中学) 比嘉新(仲泊中学) 大城あゆみ(喜瀬武原中学) 上原由利香(山田中学) 島袋直子(恩納中学) 渡慶次瞳(仲泊中学) 松田春香(山田中学) 山田由美子(喜瀬武原中学) 長浜春菜(仲泊中学)



成人おめでとう

# 夢をもち、それを抱き続ける

成人を迎えると、法律的にも大人として認められ、さまざまな権利や責任をもつことになります。選挙権も、その中の権利の一つです。

選挙は、あなたの意思を主権者として政治に反映させることができます。決して、人ごとはあります。あなたの意思が一票

## 國民年金に入ろう

平成三年四月一日から、働いている人はもちろん、はたち以上の学生の皆さんも国民年金への加入が義務づけられました。「なぜ、学生も入らなければいけないのか」と疑問をもつたのですが、「なぜ、学費が残っていて、障害に加入していないと、障害基礎年金が支給されないのです。次のような理由があります。

もし、病気やけがをして

## はたちになつたら 世代と世代の支え合い

新聞などで国会の記事を読み、テレビで国会中継を見たことがあります。また、将来受け取ることができる老齢基礎年金の加入期間を満たしていることが、満額の年金を受け取るための要件です。ですから、大学を卒業後に加入了の方は、四十年に足り



## 村営住宅入居募集

団地名	山田団地
建設場所	恩納村字山田908-1
種別及び戸数	第1種・12戸
規格	3LDK 72.8m <sup>2</sup> (22坪)
賃	¥30,000～¥40,000 (敷金は家賃×3ヶ月分)
選考方法	実態調査・公開抽選
入居時期	平成7年4月1日予定
入居資格	イ. 村内に住所を有する者 ロ. 現に同居し、又は同居しようとする親族のある者 (婚約者を含む)

- 八. 政令で定める収入が基準額であること
- ※ 第1種住宅 控除後月額所得が115,000円を越え198,000円以下
- 二. 現に住宅に困窮していることが明らかな者
- 申込み方法 所定の申込書を建設課より受領し、申込み下さい。
- 申込み期間 平成7年2月20日～28日
- 問い合わせ先 恩納村建設課 TEL 966-8511  
(内線122 平安名まで)

成人を迎えると、法律的にも大人として認められ、さまざまな権利や責任をもつことになります。選挙権も、その中の権利の一つです。

## はたちと選挙権 大人の自覚、大人の責任

に込められ、代表者を選び、社会を動かしていきます。政治は、最終的に国民が決めるのです。これが、主権在民です。

選挙権とは  
代表者を選ぶ権利  
読み、テレビで国会中継を見たことがあります。また、将来受け取ることができる老齢基礎年金の加入期間を満たしていることが、満額の年金を受け取るための要件です。ですから、大学を卒業後に加入了の方は、四十年に足り



# こんなところにも あなたの善意が生かされています

今年も12月1日から31日まで、歳末たすけあい募金への呼びかけが街頭などで行われました。例年、80億円を超える寄付金が寄せられているこの募金、生活に困っている人たちによい正月を迎えてもらおうという目的で始まりましたが、昭和61年度からは高齢社会に対応して、在宅福祉サービス活動などにも生かされています。募金をしてくださった人、ひとりひとりの善意がどのように生かされているのかここで紹介しましょう。



一方、このような地域的活動とは別に、NHK歳末たすけあいがあります。NHKがテレビやラジオを通じて募金を呼びかけ、郵便局やNHKの窓口、共同募金会、取扱指定銀行の窓口などで受け付けるものです。



- 見舞金として、また、テレビや冷暖房機器、ベッドや車いすなどといった施設の備品として、年末に贈られています。「赤い羽根」共同募金の一般募金とは、この点で性格が異なります。
- しかし、社会の高齢化が進んだいま、歳末たすけあい募金における福祉サービスの主なものを上げてみましょう。赤い羽根の「見舞金」として、また、テレビや冷暖房機器、ベッドや車いすなどといった施設の備品として、年末に贈られています。「赤い羽根」共同募金の一般募金とは、この点で性格が異なります。
- 健康診断や巡回診療の実施
- 福祉パトロールなど訪問活動の実施
- 住居環境の整備・補修サービス
- クリーニングサービス
- 体の不自由なお年寄りへの入浴サービス
- このように、お年寄りが地域のなかで安心して暮せるための環境づくりにも、歳末たすけあい募金は生かされているのです。

## 歳末たすけあい募金 そもそものきっかけは?

明治34年、救世軍のある中将が、「日露戦役中は兵士に慰問袋を送ったが、戦勝のいまは貧困家庭を慰問激励しよう」と提唱。それに応じた新聞社が、紙面を通じて同情金を募集したのが歳末たすけあい募金の始まりだといわれています。その後、救世軍による街頭での慈善鍋呼びかけが始まり、集まった寄付金で気の毒な人たちに物を配りました。

## 元気をナイスリターン！ はたちの献血。

しっかり応援、あなたの健康。



遠くにいても届けられる、思いやり。



死亡は洞てたが  
黙者の川合ジ

死亡者総数約八十六万人のうち、がんで約一七%の人  
が亡くなっています。それでは、心臓病と脳卒中はどう  
でしようか。死因はがんに抜かれたものの、依然と  
して心臓病は第二位、脳卒中は第三位です。この二つ  
を合わせると、死亡総数の約三四%となり、がんによ  
る死因の割合を抜きます。

一月一～七日は、「成人病予防週間」です。特に心臓  
病と脳卒中にスポットを当て、どうすれば予防できる  
かをみていきましょう。

### ■循環器疾患の怖さ ■

## 死亡は減ったが

### 患者の割合が多い

循環器とは、血液の循環を主  
な役割とする臓器の総称です。

ポンプの役割をする心臓や、全  
身に血液をまんべんなく送る血  
管などを循環器と呼びます。こ  
れらの機能が衰えたり、悪くな  
つたりして、正常に働かなくな  
つてきたために引き起こされる

疾患を循環器疾患といいます。  
代表的な循環器疾患は、心臓病  
と脳卒中です。

がんが死因のトップになつた  
とはいえ、これら循環器疾患に  
よる死亡が非常に多いのが現状  
です。心臓病と脳卒中を合わせ  
ると、平成四年の死亡総数の約四  
%にもなり、がんの死亡率を上回  
ります。循環器疾患は、死因として上位を占めるだけなく、お年寄りにとつては寝たきり

器とは、血液の循環と

代表的な循環器疾患は、心臓病と脳卒中です。  
がんが死因のトップになつたとはいえ、これら循環器疾患による死亡が非常に多いのが現状です。心臓病と脳卒中を合わせると、平成四年の死亡総数の約三四%にもなり、がんの死亡率を上回ります。循環器疾患は、死因として上位を占めるだけなく、お年寄りにとつては寝たき

ストレスが原因

りや痴呆の原因にもなります。さらに、壮年の人の突然死を引き起こすこともあります。死因のトップはがんですが、外来患者の割合は循環器疾患の人が多いのです。死亡は減ったものの、通院する人が多いのが循環器疾患の特徴です。

■ 心臓病の原因は何か

食生活の変化と  
ストレスが原因

心がけよう

高いので、かういふ盛りの人に起ることも少なくありません。脳卒中の原因はいろいろあります。が、やはり高血圧の動脈硬化が大きな要因です。高血圧や動脈硬化を防ぐために、塩分や糖分、脂肪分を抑えた食生活と適度な運動をして、血管を通る血液がスムーズに流れるようになります。がけよう。

一次予防と二次予防

適度な運動をして、血管を通る  
血液がスムーズに流れるようにな  
らります。

金絲針刺

高いのですから、働き盛りの人には起ることも少なくありません。脳卒中の原因はいろいろありますが、やはり高血圧の動脈硬化が大きな要因です。高血圧や動脈硬化を防ぐために、塩分や糖分、脂肪分を抑えた食生活と定期的に検診を受け、もし何か体に異常を感じたら、いち早く検査を行い、治療をしてください。

寝たきりや痴

寝たきりや痴呆、突然死の原因になる

が大切です。

A cartoon illustration of a man with a very large head and a small body, wearing a striped shirt, sitting at a table and eating from a plate.

## ■消費税と所得税の確定申告■

申告と納税はできるだけ早めに正しく済ませましょう

平成6年分の個人事業者の消費税の確定申告と納税は、3月31日までです。また、平成6年分の所得税の確定申告と納税は、3月15日までです。期限間近になると税務署はたいへん忙いります。

へん混雑し、落ち着いて相談できなかつたり、長時間お待ちいただいたりするようなことになりかねません。確定申告は、できるだけ早めに正しく済ませてください。

消費税の研究目録

消費税の課税事業者である個人事業者は、平成六年分の「消費税確定申告書」を作成して税務署に提出し、消費税を納付してください。申告書は、簡易課税用と一般用の二種類です。簡易課税用の申告書で申告する人は、平成四

「簡易課税制度選択届出書」を提出している課税事業者です。また、一般用の申告書で申告する人は、簡易課税制度を選択していない課税事業者、または簡易課税制度を選択していても平成四年中の課税売上高が四億円を超える個人事業者となりま

所得税は、自分の所得の状況を最もよく知っている納税者が、自分で所得と税額を計算して申告し、納税する申告納税制度を採用しています。確定申告の対象となるのは、次の人がです。

①事業をしている人、不動産収入のある人、土地や建物を売った人などで、平成六年中の所得金額の合計額から、配偶者控除、配偶者特別控除、扶養控除、基礎控除など、所得控除の合計額を差し引き、その金額をもとに算出した税額が配当控除額を超える人。

②サラリーマンで、年収が千五百万円を超える人。給与所得や退職所得以外の所得金額の合計

額が二十万円を超える人など、また、確定申告をする必要のないサラリーマンでも、雑損控除や医療費控除、住宅取得等特別控除などを受けられる人は、確定申告をすれば源泉徴収された所得税が還付されます。還付申告書を提出される人へのお願いでですが、税務署では期限間近になるとたいへん混雑します。できるだけ自分で書いて、郵送での提出をお願いします。

なお、平成六年分の所得税について特別減税が実施されます。これは、平成六年分の所得税の納税者に対して、原則としてその人の所得税額の二〇%相当額を、納付する所得税額から控除するというものです。確定申告のときは、特別減税の適用を忘れないようにしてください。

平成7年度 村・農民税申告書巡回受付日程表

字名	実施日時
名嘉真	2月22日(水)午前9時30分～午後3時
喜瀬武原	3月2日(木) "
安富祖	2月27日(月) " (熱田2～4時)
瀬良垣	3月14日(火)午前9時30分～午後3時
太田	2月28日(火)午後1時30分～午後4時
恩納	3月3日(金)午前9時30分～午後3時
南恩納	3月6日(月) "
谷茶	2月24日(金)午前9時30分～12時
富着	2月24日(金)午後1時30分～4時
前兼久	3月7日(火)午前9時30分～午後3時
仲泊	3月8日(水) "
山田	3月9日(木) "
真栄田	3月10日(金) "
塩屋	2月23日(木)午後1時30分～4時
宇加地	2月23日(木)午前9時30分～12時